

Lukas Reuschenbach vom TC69 Sterkrade erneut Weltmeister im K4

Bei der Kanu-Weltmeisterschaft im ungarischen Szeged gewinnt Lukas Reuschenbach wie im Vorjahr im K4 über die 1000 Meter die Goldmedaille.

Er hat es schon wieder getan! Bei der Kanu-Weltmeisterschaft im ungarischen Szeged hat Lukas Reuschenbach vom TC Sterkrade 69 im K4 über die 1000 Meter die Goldmedaille gewonnen. Damit wiederholte der 25-jährige Oberhausener seinen Titelgewinn aus dem vergangenen Jahr und darf sich nun Doppelweltmeister nennen. „Alles was wir uns vorgenommen hatten, haben wir im Rennen dann abliefern können. Ein wirklich perfekter Wettkampf!“, freute sich Reuschenbach direkt nach dem Triumph.

Foto: Ute Freise

